

Extrait du Rencontres Sociales

<http://rencontres-sociales.org/spip/spip.php?article1391>

Des nouvelles de la Délégation interministérielle à l'économie sociale

- Actualités -

Date de mise en ligne : mercredi 10 février 2010

Description :

La Délégation interministérielle à l'économie sociale intégrée à la nouvelle Direction générale de la cohésion sociale

Rencontres Sociales

La Délégation interministérielle à l'économie sociale intégrée à la nouvelle Direction générale de la cohésion sociale

Fusionnant les missions et les moyens de la DGAS, du SDFE, de la DIF, de la DIIESES et du DIPH, la Direction générale de la cohésion sociale (DGCS) est créée au sein des ministères chargés des affaires sociales par le décret n° 2010-95 du 25 janvier 2010 (JO du 26/01/10). La nouvelle direction entend ouvrir le champ de son action publique à l'échelle de la cohésion sociale. Elle a vocation à impulser un nouveau « vivre ensemble », plus humaniste et solidaire.

(source : "Actualité coopérative", la lettre du GNC)